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初夏；君ヶ浜に遊ぶ子ども達と犬吠埼灯台（Ｒ財団委員会 狩野勉会員：提供） 

 
第１７２３回 例 会 平成 19年 5月 15日 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点  鐘 … 中西  廣 会長 
ロータリーソング … それでこそロータリー 
来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 
会 長 挨 拶 … 中西  廣 会長 
御 祝 披 露 … 中西  廣 会長 

誕 生 祝 … 四日市 清 会員( 5月 9 日) 
       大内 恭平 会員( 5月 12日) 
結婚記念日 … 澤井  博 会員( 5月 14日) 
入会記念日 … 宮内 勝利 会員( 5月 10日) 
       黒田 幸一 会員( 5月 10日) 
 

幹 事 報 告 … 宮内  博 幹事 
 

 
ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 
卓   話 
「まちづくり会社と地方鉄道」 

銚子電気鉄道㈱ 鉄道部次長 
向後 功作 氏 

 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 
 
来週のプログラム (平成 19年 5月 22日) 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓話 
「大リーグの話」 
読売新聞東京本社 茂原通信部 記者 

羽田 和政 氏 
第 11回定例理事役員会（例会終了後） 

お食事「茂利戸家」 

2006～2007年度 RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド 
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第 1722回例会(平成 19年 5月 8日) 
会長挨拶 

中西 廣 
人との関わりあれこれ 

日頃、思いついたことを忘れてしまい、あれ、と

いう思いをすることしばしばです。その防止策とし

て、「思いつ記」と命名した雑記帳を持ち、なんでも

チョコチョコと思いついたことをメモすることにし

ています。新聞・雑誌の記事、テレビ番組、ふっと

思いついたことのメモ帳、いわゆる備忘録です。 
一年ほど前のメモの中にあったものですが、ファ

ックス送信のコールがあり、クラブからの連絡かな

と思っていましたら、なにやら覚えの無い書類が 5
枚ほど送付されてきました。内容は、住宅設備会社

の設計図のようで、トイレと思われる設計図面やら

の、かなりの分量のものでした。戸惑いながら発信

者の確認をしましたら、県外のある市の業者名で、

発信者の TEL・FAX、発信担当者の女性の名前も書
いてありました。送信相手の局番間違いによる送信

ミスのようで、私のところへ届いたものと思われま

す。うっかりミスで済まない場合もありますので、

考えさせられる出来事でした。このままにしておい

ては、その会社でも困るだろうと思い、担当者の女

性ヘ誤配信の旨、電話を入れました。その返事は「あ

らそうですか、すみません」との応接でした。呆気

にとられているうちに電話は終りでした。もう少し

丁重な礼の言葉があってもよさそうなものにとの思

いもありました｡その人の人間性なのか、社員教育の

問題なのか、考えさせられました。 
ついでに、もう一つ、似たような経験ですが、あ

る大型店舗で、購入目的の品を探しても見つけられ

ないので、カウンターへ行き訪ねましたら、女性の

店員が「ああ、無いと思いますよ」でした。いつも

は、応接で感じがよい店員さんの多い店なので意外

でした。最近入ったパート店員かなと思い、それ以

上関わりわりは持ちませんでしたが、探したら結局

その店に目的の品はあり、何か釈然としない気持で

店を出ました。たまたま、この二例は、印象の悪い

応接を受けた事例です。とても感じの良い爽やかな

経験もあるのですが、このような経験は案外記憶か

ら消えないものです。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

以前に、江戸の商人道「江戸しぐさ」のことを話

題としたことがありますが、相手尊重主義の精神、

利害に関係なく人には丁寧に応接するという基本的

な行為が、人間関係の潤滑油としていかに必要かを

経験しました。 
話は、飛躍しますが、最近の新聞報道や論調の中

で、よく目に付くのが、自己の欲求充足のために、

周囲の目と全く無関係な極めて個人的行為、内向き

の関心が肥大化し、そのための企業や公務員の不祥

事という倫理の低下の問題です。他者との関わり、

相互扶助、日本人の利他精神の低下、このままでは

殺伐とした社会が到来するという懸念等も指摘され

ます。また、親子間の規範の継承が途絶え、それを

再構築する必要に迫られているという切実な状況等。

そんなことを見聞きするにつけ、日常の些細な行為

の見直しや、あるべき姿の再生が、地域や家庭での

大きな課題であるという思いを強くする昨今です。 
ロータリアンには、4 つのテスト、職業宣言があ
ります。この理念と実践を誇りとしたいという思い

を強くします。 
幹事報告 
１・第 2,790地区ロータリー財団委員会より 
・地区協議会Ｒ財団部会資料 
・2005－2006年度年次報告       受領 
２・例会変更のお知らせ 
八日市場ＲＣより 

6／5(火)→6／3(日)～4(月)  
親睦旅行の為（伊香保方面） 

6／19(火) 点鐘 19：00「ホテル日航成田」 
最終例会の為 

6／26(火) 休会 定款により      受領 
☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 八日市場ＲＣ 
卓 話 
「銚子電鉄サポーターズとまちづくり」 

銚子電鉄サポーターズ 副代表 坂本 雅信 氏 
事務局 高倉 宏幸 氏 

昨年の 11 月に銚子電鉄が経営難による資金調達
のために「ぬれ煎餅を買って下さい！」という大き

な見出しでサイト上に訴えました。ものすごい反響

であっという間に全国的に拡がっていきました。 
そのような中で、銚子電鉄を側面でサポートする

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

団体を作ろうと

いう機運が高ま

り、いよいよ発

足に向け準備段

階に入りました。

と同時期に千葉

ロッテマリーン

ズの小林雅英選

手がロッテ球団の広報を通じて、銚子電鉄のサポー

トをしたいという依頼があり、発足に向けてのスピ

ードを加速させました。 
そして、小林雅英選手が銚子へ来てサポート活動

をみなさんと一緒にやろうということで 1 月 14 日
「銚子電鉄サポーターズ発足式」を迎えることが出

来ました。当初立ち上がるまでの間、銚子市、銚子

市観光協会、地元の各団体、そして千葉ロッテマリ

ーンズ等々のご協力があってこそ盛大な発足式を開

催できたことは言うまでもありません。 
その後、全国津々浦々までのみなさんが、「銚子電

鉄」の存続のために入会していただきました。感じ

たことは銚子市以外の全国のみなさんが純粋な気持

ちで入会していただいているということです。理屈

ぬきで銚子電鉄を助けてあげようという気持ちを肌

で感じました。 
こういう気持ちで取り組むことが“まちづくり”

ということを考えた場合に一番重要なことだと思い

ます。 
そして、全国の銚子電鉄のファンのみなさんが休

日毎に犬吠駅へ来てボランティア活動に参加してい

ただいたり、地元の中学生や有志のみなさんが催し

物を実施していただいたりと色々な方面からのご協

力を頂きました。 
発足から今までを振り返ってみると、これこそが、

また切り口の違うのまちづくりなんだということに

気づきました。 
銚子市は観光という面を考えると非常にポテンシ

ャルのある魅力ある街だということをあらためて感

じます。もっともっと魅力ある観光都市にするので

あれば、銚子電鉄を動く観光資源としてとらえ、そ

の動く観光資源を銚子のその他の観光資源とうまく

かみ合わせて銚子市全体の観光産業を確立させるこ

とこそが今後のまちづくり、強いては観光行政の発

展につながっていくものと考えております。そのよ

うな観点から当サポーターズも銚子電鉄を突破口と

して銚子市全体のまちづくりを目指して展開してい

きたいと思っております。 
・銚子電鉄の概要 
区間：銚子～外川 
延長：6.4Kｍ 
(10駅、所要時間 19分） 種別：普通鉄道  
車両：電動客車 6両（内 4両が稼働可）、客車 1両 
社員：24名（管理 1、運転士 6、駅務 4、工務 5、他） 
副業：菓子製造業（ぬれ煎餅、たい焼き等） 

坂本氏  高倉氏
乗車数：約 800人（１日平均） 
・サポートの目的 
銚子の財産としての銚子電鉄を、「銚子の鉄道」と

して未来まで走らせるための安全対策サポート 
・サポート組織の活動内容 
 

銚子市民 千葉県民と全国のサポーター
 
 
 
 
 
 
 
 

3つの支援 
1) 安全対策サポート 

“サポートの目的”を資金面で遂行するための 
基金設立と募集（1口 1,000円、法人は 10口以上） 

2) 会員証・弧廻手形利用者サポート 
この利用者の方々に、サービスをして頂ける 
サポーター店を募集して、観光的にも銚子電鉄

を支援する活動 
3) ボランティア・サポート 
サポートの切っ掛けや、実際の活動を呼びかけ

る支援活動；掃除し隊、花植え隊、発送伝票書

き隊等の活動斡旋 
・設立後の主な活動・イベント 
1/28 銚子音楽祭実行委員会による音楽列車 
2/11 房総博物館より信号機等の部品の贈呈 

清掃ボランティア 君ヶ浜駅 
3/4  乗車券型・硬券会員証発行記念セレモニー開催 

デキ 3 撮影会 
歌手、北川裕二さんの「新曲発表会」 

3/18 外川ミニ郷土資料館 OPEN に伴い外川駅で
の入会募集 

3/22 銚子 2中吹奏楽部ミニコンサート 
3/24 第 2回銚子夜祭りブース出店 
4/8  銚子駅前フリーマーケットに出店 
4/12 ポート 
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基金）から 9,700,000円を贈呈。 
基金の贈呈式 入会金（安全対策サ
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―――ニコニコ――― 
狩野勉君 
６名の学生が能登でボランティア体験をし、無事

帰って来ました。役割を果たすことができ有意義な

経験をしたようです。ご支援ありがとうございました。 
黒田幸一君 
先日の地区協議会にて、中西会長の代理で会報優

秀賞を 2790 地区より頂いてきました。今日の会報
表紙に載せて頂きました。会報委員会おめでとうご

ざいます。 

春の交通安全運動出発式（5／11、銚子市役所） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新旧クラブ協議会 
（5／8、大新旅館） 
議長：中西会長 ⇒ 

 
 
 
 
 
 
 
 

幹事の一言             宮内 博 
5月 8日、新旧クラブ協議会（18名出席）が大新
旅館にて開催されました。会長挨拶で始まり、各委

員長の本年度活動報告等が順次報告され、一時間程

で閉会しました。 

その後、2 階に席を移し懇親会です。会長挨拶、
そして澤田職業奉仕委員長の乾杯の音頭で宴の会と

なり、皆さん、和気藹々と楽しく談笑であります。

どんな話をされているのかと聞き耳を立てておりま

したが、ロータリーの事ばかりです。協議会におい

て話せなかったことや 35周年の事等など･･･。下ネ
タや他人の批判などは、ほとんど聞いたことがあり

ません。流石、ロータリアンは紳士であり、皆さん

本当にロータリーの事が好きなのであります。 
35周年事業が残っておりますが、今年度もほとん
ど終わったような感じで、すっかり肩の荷を半分降

ろして、ゆったり飲んでいらっしゃる会長の姿が、

印象的であります。 
その後、来年度会長の重責を半分肩に乗せられた

黒田副会長の中締めで宴を終え、昭和ロマンあふれ

る、ノスタルジックな大新ニューサロンの二次会へ

と移動してゆきました。 
前 回 の 例 会 （５／８） 報 告 
点   鐘 中西 廣会長 
出席報告 
会員総数 ４６ 名  出席規定除外数 １２ 名 
出席者  ２７ 名  出席率     ７９．４１ ％ 
４月２４日       確定出席率  ８８．２４ ％ 
来訪ロータリアン 
植田久夫君                  (銚子ＲＣ) 
欠席者 ７名 
平幡君 石上（新）君 木村君 奥山君 澤田君 
鈴木君 山本(幸)君 
メークアップ 
網中〈吉〉君 安藤君 平野君 石上〈新〉君 石井君 
狩野君 川津君 黒田君 宮内（博）君 宮内（勝）君 
中西君 澤田君 澤井君 信田君 杉浦君 鈴木君 
和田君 山本（幸）君    （5/8新旧クラブ協議会） 
網中（吉）君 石上（明）君 石井君 中西君 黒田君 

（5/11交通安全運動） 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ３，４３９－

累 計 ￥ ９６，４５３－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １１，０００－ 

累 計 ￥８０１，６２８－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 中西 廣  副会長 黒田幸一  幹事 宮内 博 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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